
  

Q　 来年度からの放課後児童クラブの運
営体制は。

A　 ごか西児童館で行っている放課後ご
かっ子クラブは、五霞小学校の余裕教
室を利用して実施する放課後児童クラ
ブへ統合されることとなります。また、
公設民営に移行することにより、現
在、認定こども園で実施している放課
後児童クラブは廃止となります。

Q　対象の子育て世代の範囲は。
A　  18歳未満の子がいる世帯で、夫婦の
どちらかが39歳以下と考えています
が、詳細については、規則で定めてい
きます。

Q　 満室にならなかった場合に、町負担は
あるのか。

A　 PFI事業のため、町負担は想定してい
ません。

Q　 町に宅地建物取引士等の専門的な資
格を有した人を設置する必要はない
のか。

A　  SPC（特定目的会社）が管理、運営を
行うため、町で専門的な人の配置はし
ません。

Q　 道の駅ごかのトイレが老朽化して
いるが、改修工事等の予定はあるの
か。

A　 トイレ清掃は毎日行っていますが、外壁
等の汚れが目立ってきているのは認識
しています。一度、国に要望をしました
が、改修には至りませんでしたので、引
き続き要望をしていきたいと思います。

Q　 米が品薄状態で価格高騰している
が、ふるさと納税の返礼品に占める米
の割合は。

A　   8月は約6,300万円の寄附に対して、
お米が約4,000万円でした。その他
は、豆乳やヤクルトY1000が上位を占
めています。
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常任委員会Q A& ※�委員会Q&Aについては、各委員会の開催時点（9月）における
内容となりますので、現在の状況と異なる場合があります。
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